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1- (AlFaharast) (The Index) book by Al Shaikh Al Nadeem considers one 

of the most trusted books and the oldest that brought to us the image of 
that huge knowledge rise that Islam Nation was witnessed specially in 
the 4th century of (Hijrah) , the century of scientific rise , so this book 
considers as a distinguished document , it knows through this document 
the aspects of the cultural advance  and the cultures meeting in the frame 
of Islamic and Arabic civilization and the social , and political events 
that effected in the scientists and their sciences so it will be useful for the 
searcher in knowing much about the scientist rising, sayings, doings and 
his beliefs  , that it cannot dispense  as a source of an inheritance sources  

2- The use of the word (Index) refers to the 2nd century of Hujrah, 
(Nadeem) was transferring from (Jabir Bin Hayan) index (Died 199 
Hujrah) and Al Razi Book index (Died 250 Hujrah) and he used it as the 
(Kashaf) (The Table) also . 

3- The book classified in the field of indexes , proof, programs, Sheikdoms, 
and dictionaries and those books, and they are the books that concern in 
registering the names of specifications and their addresses. the origin of 
the word (Fahrast) is Persian, which it means the ,group of books by 
numbers  

4- in that work (Nadeem) put his hand on afirst work (Biographic) in 
Arabic in asubjective unit  which specialized in books dividing. so he 
was the typical pioneer for biographers and searchers to refer to this book. 

but although he faced critics ,but this book is not out of it's usefulness in 
general and privately . and it is a general source in it's index and a 
pioneer in it's field and the first author in the history 
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1. Le livre (La bibliographie) d'Al Cheikh Al-Nadim est considéré le 

plus sûr et le plus ancient parmi les livres , qui nous emporte 
l'image de cette énorme renaissance cognitive,  attestée  
notamment par la nation islamique, en particulier au quatrième 

siècle AH, une siècle de la renaissance islamique, il est donc un 
document distinct, défini qu'on peut à travers lequel connaître la 
prospérité culturelle et la rencontre des cultures dans le cadre de 

la civilisation arabo-islamique et les événements  tous ensembles 
sociaux et politiques, qui a influence sur les scientifiques dans 
leurs methods scientiphiques, ce qui profite au chercheur d'en 

savoir beaucoup sur la genèse du savant, ses paroles et ses 
croyances, qu'on n'en peut être à l'abri , comme l'une des sources 
traditionnelles. 

2. L'utilisation du mot (index) revient du deuxième siècle A.N, c'est 
que Al Nadim a transféré de la bibliographie de Jabir Ibn Hayyan 
(D. 199 AH), et celle d'Al Razi (D. 250 AH), Al Nadim l'a utilize 

aussi dans le sens (Al Kashaf) l'explorateur. 
3. Le livre tombe dans le domaine des livres de la bibliographie de la 

preuve, des programmes, des ulmas (checkhs) et des 
dictionnaires, qui sont des livres qui traitent de l'enregistrement 

des noms et titres des œuvres et d'origine de ce mot est (Index) 
l'origine persane, qui signifie : l'ensemble de nombre de livres. 

4. Al Nadim  par ce travail a posé sa main sur le premier travail 

(bibliographique) dans la langue arabe dans une unité objective, 
manefestée par la scission du livre,  et qui devenait un modèle 
éclatant et une référence signifiante pour les spécialists de la 

bibliophilie et les chercheurs. 
5. Mais malgré la critique qui l'ont montré sur lui, ce livre ne pert 

jamais son intérêt public et particulier, et de toute façon une 

source essentielle et un pionnier , et le premier auteur à travers 
l'histoire de l'héritage arabe dans son domaine scientiphique . 
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